



EJÉRCITO DE SALVACIÓN

Territorio Oeste de Sudamérica

Avda. España 46 – Teléfono 26957005 – Santiago de Chile
(Circulo de la Amistad – www.ejercitodesalvacion.cl)

Septiembre 2023

Estimadas amigas,

Septiembre es un mes especial por varias razones. Nos vuelve a visitar la primavera y los días empiezan a ser más brillantes y cálidos, lo que da placer y alegría a muchos y se celebran hechos históricos en algunos de los países de este mundo, independencias y catástrofes que han definido nuestro mundo y su quehacer en general. Pero para el mundo cristiano, conmemoramos el mes de la Biblia, la palabra de Dios para su pueblo con su relato que nos presenta el infinito amor de Dios por cada uno de nosotros y como se mostró ese amor en la persona de Jesús y su sacrificio por nuestra salvación y como ese plan de salvación puede afectar la vida de toda persona que decida creer en ese mensaje eterno. Me imagino que en su casa habrá al menos una Biblia, el más importante libro en cualquier biblioteca, pero recuerde lo importante no es tenerla, sino leerla, estudiarla y hacerla parte de nuestra vida poniendo en práctica sus enseñanzas.



Seamos Faros

Me encantan los faros; tienen un atractivo especial para mí. Un faro es una torre de señalización luminosa situada en el litoral marítimo como referencia y aviso costero o aéreo para los navegantes. Son símbolos de luz, amigos imperturbables que orientan al navegante en la oscuridad, ayudándoles a evitar los escollos, ejerciendo guías para impedir que las naves zozobren, como vigías solitarios que alertan del peligro. Son un punto de referencia permanente - durante el día con la belleza y presencia de su silueta visible desde gran distancia, y de noche con su inconfundible luz salvadora que resalta e ilumina por encima de cualquier otra luz. Los faros no se mueven, su luz, su mensaje hace que vayamos hacia él y nos indica el camino. En el Salmo: 105: 119 leemos: **“Lámpara es a mis pies tu palabra, y luz a mi camino”**. La palabra del Señor es un faro que puede iluminar nuestro camino a través de las tinieblas y la confusión que nos rodean en el mundo. ¡Cristo es nuestro Faro! Los cristianos, hemos percibido que la luz de Cristo ha estado siempre alumbrando nuestras vidas en nuestras noches más oscuras, y ha guiado nuestra embarcación en las tormentas más devastadoras que hayamos podido afrontar en esta vida. Cristo siempre ha iluminado nuestro camino para que podamos ver y dar testimonio de la constancia y la firmeza de su gracia. Jesús nos dice: **“Yo soy la luz del mundo; el que me sigue no andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida”** (Juan 8:12) y nos llama a que nosotros seamos luz para el mundo.



Nosotros como servidores de Cristo tenemos que mostrar la luz que hay en nuestras vidas a través de nuestra conducta. Pero también, debemos denunciar el pecado y las obras de las tinieblas (Efesios 5:11). Pues el Señor nos dio este mandato cuando dijo: “Yo te he hecho luz para los gentiles, a fin de llevar salvación a los rincones más lejanos de la tierra” (Hechos 13:47 NTV). De modo que necesitamos mantener nuestra lámpara encendida para que aquellos que están en las tormentas en alta mar, puedan ser guiados y ayudados a encontrar salvación.

¡¡Noticias Territoriales!!



Nos complace compartir que ya tenemos cinco candidatos aceptados para la próxima sesión de Cadetes para los años 2024-2025, cuyo nombre será **“Guardianes del Pacto.”** Son tres de la División Ecuador y dos de la División Perú: En Ecuador, el Soldado Cristian Salinas de Zona Este, el Soldado Brandon Quishpe del Cuerpo La Colmena y el Soldado Aldair Jama del Cuerpo de Esmeraldas. En Perú el matrimonio de los Soldados Jordin y Jesmelly Mercado del Cuerpo de Vitarte. Aun tenemos otro grupo que están en el proceso para ser aceptados como candidatos: dos en la División de Bolivia y otros dos de la División Ecuador. Al compartir esta noticia también les pedimos que acompañemos en oración a estos jóvenes que se han ofrecido para servir como Oficiales en las filas del Ejército de Salvación (a los cinco aceptados y los cuatro en proceso), para que llamado de Dios se afirme y consolide en cada una de sus vidas.

Tte. Coronela Lidia Bernao, S. T. M. F.

Rincón casero:

Huevos en pan de molde

Precalente el horno a 180° C. Aplane con el rodillo, una rebanada de pan molde por porción a preparar para que queden bien delgadas. Enmantequille bien unos moldes de cupcakes y coloque una rebanada en cada uno ajustándola, dándole forma y apretando con las manos. En el fondo de cada uno ponemos una cda de queso crema, unos cubitos de jamón (también pueden ser de tocino, o chorizo) y cascamos en cada molde un huevo. Cubrimos cada huevo con abundante queso rallado y llevamos al horno. Horneamos por 12 a 15 minutos hasta que el queso se funda, dependiendo de cuan cuajada te guste la yema. Despegamos de los moldes con cuidado para que no se rompan los huevos y servimos acompañadas con otras rebanadas de pan de molde tostadas. Delicioso para un desayuno diferente.



La Biblia y El Teléfono Móvil

El teléfono móvil ha cobrado mayor importancia para las personas, reemplazando a varios otros dispositivos como las cámaras fotográficas, el despertador, los mapas de calles, etc. Se ha pasado a usar a cada momento y a cualquier hora del día, dejando de lado la lectura de la Biblia, relegada a un segundo plano. Pero ¿Qué pasaría si tratáramos a la Biblia como tratamos a nuestro celular?



- ¿Si la usáramos tanto como usamos el aparato móvil?
- ¿Si la lleváramos a todos lados en nuestra cartera o bolsillo?
- ¿Si nos regresáramos si se nos hubiera olvidado?
- ¿Si la revisáramos varias veces al día?
- ¿Si la usáramos para buscar un versículo y compartirlo como mensajes de texto?
- ¿Si la tratáramos como si no pudiésemos vivir sin ella?
- ¿Si le diéramos como un regalo a nuestros seres queridos?
- ¿Si la leyéramos mientras viajamos?
- ¿Si la usáramos en caso de emergencia?

Esto es algo para animarnos a preguntar todos los días: ¿Dónde está mi Biblia? La Biblia "funciona" en cualquier lugar. No hace falta preocuparse por la falta de saldo porque Jesús ya pago la cuenta y el saldo no tiene fin. Y lo mejor de todo: no se cae la red, y la recarga de la batería es de por vida. No se requiere asistencia de la Operadora. Todas las líneas están disponibles las 24 horas del día.

TELEFONOS DE EMERGENCIA:

- Cuando estés triste, marca **Juan 14**.
- Cuando las personas hablen de ti, marca **Salmo 27**.
- Cuando estés nervioso, marca **Salmo 51**.
- Cuando estés preocupado, marca **Mateo 6:19,34**.
- Cuando estás en peligro, marca **Salmo 91**.
- Cuando Dios parece estar lejos, marca **Salmo 63**.
- Cuando tu fe precisa ser fortalecida, marca **Hebreos 11**.
- Cuando estés solitario y con miedo, marca **Salmo 23**.
- Cuando estés duro y crítico, marca **1 Corintios: 13**.
- Para saber el secreto de la felicidad, marca **Colosenses 3:12-17**.
- Cuando te sientas triste y solo, marca **Romanos 8:31-39**.
- Cuando deseas paz y descanso, marca **Mateo 11:25-30**.
- Cuando el mundo parece más grande que Dios, marca **Salmo 90**.

Muchos libros podrán **informarte**;
pero solo **la Biblia** tiene el poder de **transformarte**

Con el afecto y cariño de siempre,

M. Angélica Salvany
Secretaria Corresponsal